
FDP Hanau

HANAUER KOALITIONSPARTNER GRATULIEREN DR. MAXIMILIAN BIERI ZUR NOMINIERUNG ALS NACHFOLGER VON BÜRGERMEISTER AXEL WEISS-THIEL

04.11.2022

Die Fraktionsvorsitzenden Henrik Statz (FDP) und Isabelle Hemsley (CDU) gratulieren dem Vorsitzenden der SPD-Fraktion in der Hanauer Stadtverordnetenversammlung, Dr. Maximilian Bieri zu seiner gestrigen Nominierung als zukünftiger Bürgermeister der Stadt Hanau. Gleichzeitig sprechen sie dem amtierenden Bürgermeister, Axel Weiss-Thiel, großen Dank und Respekt für seine Arbeit und die Entscheidung, zum jetzigen Zeitpunkt die Verantwortungen weiterzugeben aus.

„Axel Weiss-Thiel hat in den vergangenen Jahren seines Wirkens viele wichtige Projekte für die Stadt Hanau, die sozialen Strukturen, die Hanauer Schullandschaft und den Ausbau der Kindertagesbetreuung auf den Weg gebracht,“ erklärt CDU-Fraktionschefin Isabelle Hemsley. Viele Aufgaben und Großprojekte sind noch in der Umsetzung und die Aufgaben werden in den kommenden Jahren nicht leichter werden, daher ist es auch ein Zeichen von Größe, den Staffelstab zum jetzigen Zeitpunkt zu übergeben.

Mit Maximilian Bieri ist den Hanauer Sozialdemokraten der Generationenwechsel gelungen, der gleichermaßen für Kontinuität als auch für neue Impulse steht. Statz und Hemsley freuen sich über die gut gewählte Personalentscheidung. Innerhalb der Koalition schätzen die Koalitionspartner nicht nur die fachliche Kompetenz von Maximilian Bieri, sondern auch die vertrauensvolle und sehr verlässliche Zusammenarbeit. „Die getroffene Personalentscheidung der Sozialdemokraten markiert den Aufbruch in eine neue Zeit, in der es insbesondere um Einigkeit und Zuverlässigkeit geht,“ führt Henrik Statz von den Liberalen aus. Statz und Hemsley freuen sich auf die Fortsetzung der guten Zusammenarbeit innerhalb der Koalition, unterstützen die Kandidatur vollumfänglich und



freuen sich auf die kommenden gemeinsamen Aufgaben.